
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ     山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

３月１２日の例会記録 

  
とか、今現役の働き盛りの方に職業奉仕の真髄を学
んでいただいて、自分の会社とかそういう商売をまず
繁盛させるということが必要になると思っています。
そういう風になって何れも年を取ってきますからね！
段々と社会奉仕に自然に目が向くみたいですから、
最終的に戦争をなくす、地球上から戦争をなくして
ね、平和な社会を作りたいと思うようになるのです
よ！人間って面白いものでね！国際奉仕みたいに、
グローバル化された外国の方が日本に来て、一生懸
命学んでいる人に日本のＰＲをしたり、良いとこをＰＲ
したり、将来相手のこともその出身の国とのジョイン
トと言いますか、仲良くできる橋渡しをしていただけ
れば非常にいいなと思いながら、成長を見守るという
ことになると思っています。その前段としては、まず
自分の子どもとか、そういった教育があるわけですけ
れど、青少年交換はまさに一緒にそういう友達を、グ
ローバルな視点に立った友達を作れる機会にもなる
わけですし、ある程度長いロータリー生活になってき
ますと、今度は視点が段々大きくなって最終的には
世界平和を思いながらリタイアしていくようになるの
かなと最近思うところでございます。 
あとで 幹事が報告すると思いますけれど、次年度

も米山奨学生が来きます。今年一生懸命参加しまし
た！カウンセラーの代わりに私も出ましたけれど、地
区の米山委員長さんと話したら、真面目世話をしてく
れる所に奨学生をお預けしたいと言っていたので
す。カウンセラーになったり、あるいは奨学生が来て
そういう場があるということは、ロータリーの良い所だ
と最近思います。その辺を丁寧に来てよかったと思う
ような対応を奨学生に対してもしたいと、こういう風に
考えているところでございます。以上、今日の会長挨
拶です。よろしくお願いします。 

皆さんこんばんは、今日は先週に続いて天候が出
荒れていますので、ちょっと参加する会員が少ないよ
うでございます。これもいたしかたないですね！丁度
事業も一人区切りついて、次の年度の橋渡しの時期
ということで、今月は月間で言うと「水と衛生月間」と
いうことで、今日国際奉仕の飯山さんが卓話していた
だける予定ですけれど、色々な所で生活が日本も
昔、水の関係で感染症とか蔓延して大変なことが起
きていたわけですけれど、まだ発展が途上と言いま
すか、まだそういう国が世界にはいっぱいあるという
ことで、そういう国を進んでいる国が援助して、そして
病原菌とか、そういったものを蔓延しないような努力
をするというのも 1つの、ロータリーの奉仕の 1つとい
うことでございます。 
先月もやったのですけれど、今月も「ロータリーの

基礎」をやります。２１日祝日の次の日にやりますの
で、今度はこの「ロータリーの基礎」をできれば今週、
委員長さんに連絡して、参加できる委員長さんに自
分の委員会のＰＲ、ひいては次年度委員長になる新
人の方に、こういうことをやった方がいいよと言うアド
バイスもいただければありがたいなと、こういう風に考
えているところです。最初の２０分ぐらいは、私もこの
「ロータリーの基礎」で、非常に良いと思った所を説明
じゃなくて読んで私の感じたこともお伝えしようと思っ
ていますけど、皆さん２１日大丈夫ですか！職業奉仕
からスタートですからね！クラブ奉仕をやって、職業
奉仕をやって、自分の仕事をある程度活発にして、お
金を少しは設ける。それで、儲けたお金を社会奉仕や
国際奉仕に使う！こういう流れになっているわけです
よね！だから、そのまった中で活躍している木村さん 
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例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
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国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 
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第５６５回 例会 ３月１９日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘          幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介              出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

『ロータリーとポリオ根絶活動について』 

2770 地区パストガバナー 小林 操様 



                                                       

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                                 飯山英彦国際奉仕委員長 
 フィリピンにおける当クラブが奉仕してきた事業についてお話をさしていただけいただければと思います。あと
は、ロータリーの重点分野に関するグループっていうのがありまして、その中で「水と衛生」というのがどの位置に
かと言うところからお話しさせていただければということで、まとめてまいりました。 
 まずは「ロータリーの重点分野」に関するグループということで、「平和の推進、疾病との闘い、安全な水の提供と
衛生、母子の健康、教育の支援、地元経済の成長、環境の保護」というとこで、この重点分野がグループになって
ございます。今回お話をさせていただくのが、「安全な水の供給と衛生」３月が「安全な水の供給と衛生」という月
間になっているということでございます。これはどこで見ていただくかというと、「My Rotary」を広げていただいて、 
その中で「安定な水の提供と衛生」と言う所を開いていただくと、「女の子が水道から手を洗った」写真とか、その
隣は、グアテマラで行われた水の事業が出ております。よく似ている風景と言う事で当クラブもこのような形で最
初に行った事業は、佐々木年度に行いました。２０１８年当クラブでは「コンセプション小学校」マニラから約２時間
行った所の小学校です。こちらへの奉仕、２０１９年には「ピントン ブカウェ高校」に衛生についての奉仕、それか
ら２０２３年昨年ブティング小学校、過去に当クラブが支援した所の再支援というところで行われております。 
 まずは「コンセプション小学校」当クラブは 2770 地区、相手クラブは３８００地区という地区で、フィリピンの３８００
地区に対して同クラブは支援してきましたというとこです。 
フィリピンという国自体は、非常に貧富の差があるっていうところですが、これは歴史的なところが背景にござい

まして、古代イスラム、スペイン、それからアメリカ、中国というところの歴史がございます。フィリピンという国はず
っと植民地化されてきたという歴史があるという風な私の感覚です。これは私の思念です。経済的にもアメリカ資
本が今ほとんどで、それが今中国資本に変わってきているというところで、国自体は財閥で形成されております。
財閥系の企業に対して個人が取り下がっているというところの 
社会だと思います。 当クラブではどのような事業を行ってきた 
かと申しますと、先方のトイレに関しての整備がこのような形で 
一応あるのですけどほとんど使えなくなって、これに対しての 
支援、トイレを補修するといったところでございました。 
これは富永年度に行われた事業でございます。 特徴的で 
あったことですが、会員の渡辺教具さん地球儀と地図を 
相手方にプレゼントしてきました。現地の方との考え方が違っておりました。 
特に領海が違い、現地の小学校の先生が驚いておりました。自国で使われている地図と違っておりました。 
提供した金額は１５万円だったと思います。非常に喜んでいただきました。フィリピンは海がきれいです。 
 次は２０１９年に行った事業は、大口補助金の申請、プレゼンをして地区からお金はおりましたが完遂はできま
せんでした。ピントン ブカウェ高校で引き込みにより水を確保することを目的とするっていうことでやっては見た！ 
どうしてこんなことやったかと言うと、みんなで水を汲みに行っていたということがございました。水を汲みに行くの
途中でデング熱、蚊に刺されてしまう。刺されてその後、40 以上の熱出て 1 週間休むことが起きていたということ
で、何かお手伝いできないかと言うとこで、井戸を整備してあげて、そこから用水ポンプで引き込んだらどうよとい
うところで、事業を進めようと申請してお金を地区からおりました。しかしよく調べていきますとその土地から引き込
む時にこの高校に権利がなかったというところがわかりまして、これでは継続性、持続性がないというところで、一
時的にお金をあげても仕方がないという事でペンギングし、一旦お金を返しました。ではその後何やろうか、これ
を改良するにはどうしたらよいかといったところ、井戸を掘ったら新たに計画を練りまして調査をかけたわけですけ
ども、いろんな技術的なところを検証していきまして、費用はいくらかかるのか、結局のところ、３６万９８００ペソ、
物だけで３６万９８００ペソ、これに２.５～３倍ぐらい４０万ペソで１２０万かかる。その他に諸々全部足すと１２０万
ペソくらい、３倍すると３６０万円ぐらいかかりますということが分かりました。これはグローバル補助金だということ
になりましたが、その後にコロナなど様々なことが起こりまして立ち消えてしまいましたが、代わりに LCD プロジェ
クターとスマートテレビの調達と設置の支援をしました。 
 その後、過去に支援してきた事業を見直そうと最初に行った事業、２０１５年佐々木年度に行ったブティング小学
校の「飲料水浄化装置の再生」コロナによりまして浄化装置が壊れてしまいそれを再生しようと２０２２年加藤年度 

おたんじょうびおめでとうございます ３月１３日 飯山英彦会員
ありがとうございます。明日は朝から「PELS(会長エレクトラーニングセミナー)」 

というロータリーの研修会に出てまいります。 

今回から「PETS」という名前から「PELS」という名前が変わったようです。  

今までは「講習」と言っていたらしいのですけど、次からは「ラーニング（勉強 

しましょうね）」みんなで学んでいきましょう！という意味で名称が「PELS」 

ラーニングに変わっているというとこで、朝からロータリー付けになって 

きますので、またそのお話がまとまり次第、皆さんの方に披歴させて 

いただければと思います。本日は誠にありがとうございます。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松原塾のご案内               牛山信康プログラム委員長    

皆さんこんばんは毎度のことです。草加松原ロータリークラブのお勉強会「松原塾」を次回は３月２１日木曜日

です。メモしてくださいませ。３月２１日木曜日６時から、場所は「ざぼう」新田にある和食レストランです。そこでや

りますのでよろしくお願いします。前回は「芭蕉亭」でやりました。１３人ぐらいご参加をいただきまして、思いのほ

か楽しい時間を過ごすことができました。今回は、特に委員長さんに色々な委員会活動の内容等をお話をしてい

ただく予定ですので、ぜひご期待いただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

で行いました。全部日本製です。日本製のフィルターです。加藤さんは本の技術を信じてお飲みになりました。 
一番最初に大きくろ過する装置、次に中くらいにろ過する装置で、 
これが細菌をろ過する装置になっています。これが通常 ５００本 
～６００本、海水から淡水化事業についてはこれを使っています。 
このフィルターでその最終フィルターを１本だけ使われています。 
この 1本だけで小学校全体を供給することできると言っていました。 
その事業については コロナの時に学校が約３年間閉鎖なり、中が 
全部錆びついて使い物にならなくなったということでその補修費用と 
ダメになったフィルター交換です。再開されまして飲める状態まで 
もってきております。 
これも非常に学校から喜ばれておりますし、お力添えいただいた 
先方のクラブ、これがパッシグサウスＲＣです。その方たちが今回 
お花見例会にやって来ていただくというところの繋がりでございます。近々で支援した事業 
です。フィルターの交換と、教育プログラムですね！先ほどロータリーの重点目標の中の 教育といったところ、水
と衛生と同時に教育も当クラブで支援しいったところの経緯がございます。是非とも、お花見例会に来た時には皆
さんごご家族も一緒にご参加していただければといったところでございます。 
３つご紹介させていただきました。コンセプション小学校、ピントン ブカウェ高校、ブティング小学校の支援、最

初の２つがマリキーナ･イーストＲＣとの支援で最後がパッシングサウスＲＣと言うことで、２つロータリークラブと当
クラブは、シスタークラブになっております。シスタークラブはお互いに行き来しましょうというところのクラブで締結
書もございます。フレンドリーシップクラブは、海外ではございませんので、海外基準で結んであると言ったところで
す。シスタークラブでございますので、皆さんも相手クラブに行った時は、フリーで入れるとか、だいぶ歓迎してい
ただけるという風に認識していただいてよろしいかないというところです。今後両方のクラブと親交を深めていかれ
ればという風に国際奉仕委員会としては思った次第でございます。あと、フィリピンという国は本当に海が綺麗な
国でございます。初心者の方もこうやってフィンなしで泳いでおります。この透明度、綺麗ですね！非常に安心し
て、安全で楽しく、ウミガメが泳いでいる海がすぐ近くにございますのでぜひ次回はご参加していただければなとい
ったところでございます。以上です。 

次年度の報告「クラブリーダーシップラーニングセミナー」について  
次年度幹事 二階堂祐司会員 

 次年度の発表です。４月１９日に「クラブリーダーシップラーニングセミナー」以前は「地区研修協議会」と言って
おりましたけども、セミナーが始まります。 大宮ソニックシティ大ホールで 9 時 30 分点鐘です。担当委員長の方
は必ず出席していただくようにお願いいたします。 
・会長部会           富永悟次年度会長         ・幹事部会           二階堂祐司次年度幹事 
・管理運営部部会    牛山信康次年度委員長      ・公共イメージ部会     鈴木 努次年度委員長 
・会員増強維持部会  加藤次年度委員長          ・職業奉仕部会      山口次年度委員長 
・社会奉仕部会     会田小弥太次年度委員長    ・国際奉仕部会      北畠文康次年度委員長 
・青少年奉仕部会    垳田一人次年度委員長      ・ロータリー財団部会   大塚嘉一次年度委員長 
・米山記念奨学部会  佐々木一男次年度委員長 
担当の部会の委員長は、必ず出席していただきたいと思います。当日一緒に行くかバラバラで行くかは会長とか
決めますので、その時はぜひよろしくお願いいたします。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ３月 12 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 13,000 円 累計 644,000 円 

３月 12 日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 13 

出席免除  3 ＭＵ  3 

出席適用 31 出席率 51.61 

山崎 秀美会長 国際奉仕事業の報告楽しみです。今日はクラブのコンペがなくて幸いでした。 
        明日はコンペです。 
会田小弥太幹事 フィリピンの飲料水奉仕事業の経過報告宜しくお願いします。 
        明日(ゴルフ)は強風が吹くようです。気温は少し高いようです。 
飯山 英彦会員 フィリピン飲料水施設整備奉仕事業について発表させていただきます。 
木村 博行会員 フィリピンのご報告、飯山さん宜しくお願いします。 

不参加気味ですみません。なるべく参加します。 
田中 和郎会員 明日からは春の陽気になる予報です。うれしい！ 
富永  悟会員 フィリピンの国際奉仕事業報告楽しみに来ました。宜しくお願いします。 
長谷部健一会員 今日は春の訪れを予感させる雨となりました。 
二階堂祐司会員 フィリピン飲料水施設整備事業報告楽しみです。 
        明日のゴルフコンペは晴天にめぐまれると思います。楽しみです。 
安田 洋介会員 明日はゴルフコンペです。雨はやむようですが風は強く吹くようです。 
        お隣に打ち込まないよう頑張ります。 
垳田 一人会員 幼稚園では来週卒園式です。 

子ども達が卒園してしまうのはさみしいですが、たくましく育ってほしいです。 

今後のプログラム 
3/19 卓話 小林操パストガバナー レセプション 
3/26 お花見例会           上野精養軒 
4/2  誕生祝・結婚祝         レセプション 

幹事報告          会田小弥太幹事 
 皆さんこんばんは、先ほど会長挨拶の中でありました
ように、米山記念奨学生が次年度来るということが決ま
りました。 獨協大学の男性です。名前は「シャ カケツ」
さん、中国の方で１年間です。詳しくはわかりませんけ
が、今度は男性が来るということです。よろしくお願いい
たします。 

 

３月１３日(水) PGM 石岡ゴルフクラブで開催されました。 

優勝  山口会員 

準優勝 森会員 

３位   鈴木会員  

 

魏 莎莎さんの修了式が３月１７日(日)浦和ワシント

ンホテルで行われ、山崎会長、会田幹事、二階堂カ

ウンセラーが参加されました。 

 

 

 

 

 

 

 

３月１５日(金)文教大学の卒業式が行われました 

第３回山崎・会田杯ゴルフコンペ 米山奨学生修了式 

 

文教大学卒業式 

 


